

eth Hunt, famoso por la serie "Los nuevos vengadores", se encuentra en Marbella indo al golf, y aunque ha asistido solo, afirma que está muy enamorado de su esposa y que es un gran amante de la vida hogareña

ARETH Hunt, más conocido por estos lares como Gambit, el atractivo y arriesgado comero de fatigas de la intrépida Purdie y del

que de espaldas, podemos comprobar la escultural ra y el estilo de modelo de alta costura que con su primaveral nos mostró la gran cantante Grace Kennedy en su luna de miel



La famosa cantante de color Grace Kennedy, junto a su marido y el actor Gareth Hunt, ambos participantes en el torneo

GARETH HUNT —GAMBIT, DE "LOS NUEVOS VENGADORES"— Y LA CANTANTE GRACE KENNEDY Y SU MARIDO, EN MARBELLA

ASISTIERON AL TORNEO DE GOLF DE-NOMINADO CELEBRITIES, DEDICADO A PERSONAJES FAMOSOS EN INGLATERRA

siempre compuesto, además de elegante, John Steed.

Pues bien, el tiempo, juez inexorable de nuestras vidas, no hace distinciones y nos afecta a todos por igual. Tres años después de finalizar el rodaje de la famosa serie, el atrevido Gambit se nos ha convertido en el apacible y tranquilo marido inglés que es Gareth Hunt, que aun dejando a su esposa e hijo en Inglaterra, no se ha permitido ni el más mínimo ''flirteo'' durante su estancia en Marbella.

El único objeto de su visita, según nos manifestó él mismo, ha sido exclusivamente el de jugar al golf.

Precisamente antes de empezar su diaria partida, amablemente se prestó a charlar con nosotros.

-¿Qué ha significado para Gareth Hunt el papel de Gambit en "Los nuevos vengadores"?

—Imaginense, la serie se ha vendido en ciento cuarenta países. Prácticamente soy conocido en todo el mundo, pero también quiero que dejen de encasillarme en el mismo papel. Yo soy un actor y como tal puedo interpretar muchos tipos de personajes, no voy a ser siempre el intrépido detective.

—¿Es la primera vez que viene a España?
—No, es la segunda. Anteriormente vine hace un año con mi esposa, Agnette, y mi pequeño

-¿Tiene tanto éxito con las féminas Gareth Hunt como Gambit?

Se ríe y piensa antes de contestarnos:

—Podría tenerlo, pero en el fondo estoy enamorado de mi esposa y a ella me debo. En realidad soy un amante de la vida hogareña y familiar.

—¿Qué le ha gustado más de España?

—Sobre todo el clima, después el pescado, especialmente los chanquetes y los calamares, sin olvidar vuestro excelente vino.

Serio se nos ha puesto Gambit; cambiemos, pues, de tercio para entrar en el tema profesional.

—¿En qué ha trabajado después de "Los nuevos vengadores"?

ngadores ? —Me incorporé a la serie ''Arriba y abaio'' para que ha estado en cartel en Londres durante un año.

También se encontraba la famosa cantante de color Grace Kennedy, que se casó recientemente en Londres con el multimillonario Robert Winter. La feliz pareja ha elegido, para pasar su "honeymoon" (luna de miel en los países anglosajones), la Costa del Sol. Pese al carácter absolutamente privado que querían que tuviera su luna de miel, tuvimos la ocasión de sorprenderlos en una de las escasas salidas que han hecho de la residencia secreta que habitan. Esto ocurrió, concretamente, con motivo de participar su marido en este pequeño torneo de golf, deporte al que es muy aficionado.

Grace, en la actualidad, tiene veintitrés años, y su marido, Robert, cuarenta y uno, lo que en medida alguna representa algún obstáculo para la felicidad de la pareja, a juzgar por el acaramelamiento y felicidad lógica de unos recién casados.

La gran afición que siente por este deporte hace que el actor, en cuanto tiene tiempo, se traslade a los mejores campos para practicarlo

